

総務民生常任委員会報告

移住と定住について

委員長 岡本 ひとし

7月12日開催 委員会

アンケート調査に係る進め方と整理について調査する。

8月1日開催 作業部会

アンケート調査に係る交通問題、インフラ、転入時の費用等の議論。

8月23日開催 作業部会

アンケート調査に係る「能勢を選んだ理由」について調査。

4つのキーワードにしほり、内容等の確認及び中間報告に向けた整理を行う。

環境教育常任委員会報告

高度産業化農業の視察

委員長 奥 久明

視察日:7月5日

視察先:兵庫ネクストファーム(兵庫県加西市)

視察先は、「次世代施設園芸導入加速支援事業」の一環として大規模施設農業ハウスを営んでおり、AIなどを駆使してオランダの最先端技術を使用したトマトの溶液栽培をされている事業所でした。

行政との関係については、建設時には国・兵庫県、加西市からの補助なども受け、水道代や固定資産税についても加西市から補助も受けつつ運営されていました。また動力源の一部としてはボイラー使用時に、近隣の多可町から木質チップを取り寄せ木質バイオマスを使用してエネルギーを確保されており、次世代型の農業を視察させて頂きました。

今回の視察した経験を活かし、委員会で調査・研究を深め、本町のまちづくりに活用できるよう進めてまいります。

議会改革特別委員会報告

7月19日開催

委員長 平田 要

第7回 議会改革特別委員会を、各作業部会からの 報告をもとに開催しました。

第1作業部会：「議員定数の取扱い」の考え方で年内に方向性を出していきたいと考えているが、現在の議論の中ではそれぞれの意見や根拠のある意見が出されており、部会として全会一致を見るのは事象の性格から難しいとの報告があり、引き続き方向性に向け調査する。

第2作業部会：議員間討議、住民公聴会の具体的な方策の調査研究を進め、進ちょくがあれば報告する。

第3作業部会：議会のICT化に向けてのタブレット端末導入については、引き続き調査研究、先進地事例の視察等を重ねていきたい。また、グループウエア導入に向けて、次年度以降に予算化に向け取り組んでいくことを確認した。